

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Meningkatkan Kewaspadaan Terhadap Potensi Tindak Pencurian

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 6, 2023 - 10:33



Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Meningkatkan Kewaspadaan Terhadap Potensi Tindak Pencurian

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi, Aipda Ferry Arizona, SH, mengadakan kunjungan sambang ke rumah warga di Kampung Ciheulang Girang, RT. 08/03, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungan tersebut, Aipda Ferry Arizona memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada terhadap tindak pencurian guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Minggu (06/08/23).

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kunjungan sambang ke rumah-rumah warga merupakan wujud dari komitmen Polsek Caringin dalam menjaga kamtibmas dan memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat. Aipda Ferry Arizona, SH, menjelaskan bahwa tindak pencurian merupakan ancaman serius yang dapat merugikan masyarakat, oleh karena itu perlu adanya upaya preventif dan koordinasi dengan warga.

"Dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, kami melakukan kunjungan sambang ke rumah-rumah warga. Kami memberikan himbauan kepada warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak pencurian. Kami juga memberikan tips dan langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil oleh warga untuk melindungi rumah dan harta benda mereka," ujar Aipda Ferry Arizona.

Selain memberikan himbauan terkait pencegahan tindak pencurian, Aipda Ferry Arizona juga mengajak warga untuk meningkatkan kerjasama dan solidaritas antarwarga dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami menghimbau agar warga saling bekerjasama dan mengenal tetangga di sekitar mereka. Dengan saling mengawasi dan memberikan informasi jika melihat hal yang mencurigakan, kita dapat mencegah tindak kejahatan," tambahnya.

Kunjungan sambang seperti ini merupakan salah satu bentuk pendekatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas guna mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya interaksi langsung antara polisi dan warga, diharapkan masyarakat merasa lebih dekat dan nyaman dalam melaporkan serta berkomunikasi terkait masalah kamtibmas.

Kapolsek Caringin, dalam keterangan resminya, mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Ferry Arizona, SH. "Kunjungan sambang ini adalah bentuk nyata dari pelayanan publik yang kami berikan kepada masyarakat. Kami berharap kerjasama antara polisi dan masyarakat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ucap Kapolsek.

Dengan kunjungan sambang dan himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan warga Kampung Ciheulang Girang, Desa Sukamulya, dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Hal ini akan berdampak positif dalam menciptakan suasana yang harmonis dan aman bagi seluruh warga.